

弁論同好会

現会長 目加田飛鳥
前会長 小佐川麗
顧問 芳野・太田先生

現在、わたしたち弁論同好会は、二年生二名、一年生三名という少人数体制で活動しています。しかしこの少人数により、互いに切磋琢磨していくのも長所です。今年は会員の努力もあり、十二月現在、全道に四名進出、さらに来年の全国（総文祭）に一名進出予定という輝かしい成績を残すことができました。

さて、「弁論」をよく存じない方もいらっしゃるでしょう。端的に言えば「自分の意見や志を相手にしっかりと伝える力をつけること」に尽きると思います。その活動内容は、まず、自分の主張したいネタ探しから始まり、赤い文字降る、愛のムチ『文章添削』を受け、芳野先生による厳しい中にも愛のある発声練習が始まります。自分の主張したい内容を『発掘』し、それを聴衆にしっかりと伝えることができたときの爽快感と達成感といったら…。

現在、わたしたちは『部』への昇格を目指して、さらに努力を重ねています。興味を持ったそこのあなた！ いつでもお待ちしていますよ。

最後に小佐川先輩、本当にお世話になりました。先輩のアドバイスの一つ一つを大切に、これからも『弁論道』を突き進んでいきます！

